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第２７１２例会報告                    ２０１０年１月２２日 

  

ゲストならびにビジター紹介 本日はありません 

 

誕生祝  1月13日 広浜夫人 本年も宜しくお願いいたします。結婚して41年目ですが 

                    仲良くやっております。 

       1月26日 寺崎夫人 今年で67歳になります。昨年より膝の痛みの解消法で 

                    耳つぼダイエットにチャレンジしいい結果がでています。 

                    これからも仲良くやっていきます。 

 

会長挨拶 今日はインターアクトＤＡＹ にしたいと思います。1962年青少年プログラムの 

       一環として誕生しました。魚津工業高校のクラブは1967年6月30日発足し２３ 

       名の会員でした。歴史的にも古いクラブですがロータリークラブと常に連携を 

とりながら奉仕の精神の活動、友情のネットワーク構築の活動をしていただい 

ております。この後野沢さんより卓話で詳しく話をいただきます。 

 

幹事報告 ＊ ガバナー事務所より ・インターアクトクラブ休部、終結の報告 

                         （星陵高校、大聖寺高校） 

                        ・2008年～2009年度ＧＳＥ報告書 

                        ・ベルギー短期交換プログラムのお願い 

       ＊ Ｒ文庫運営委員会より ・日本ＲＣ認証順位一覧 

       ＊ 新川青年会議所より  ・新年祝賀会の御礼 

       ＊ 魚津市より  ・「社会に学ぶ14歳の挑戦」推進委員会開催について 

 

出席報告  本日の出席者 30名 出席率 ９０．９％ 

         欠席者 3名 メークアップ済み 上村、清水 前回修正出席率８７．８７％ 

 

ニコニコボックス   杉野君、大城君、中島君、羽田君 

 

委員会報告  なし 

 

 

R.I. District2610． ROTARY CLUB OF UOZU 

魚津ロータリークラブ 会報誌 
2009－2010 年度 RI 会長 ジョン・ケリー 

  魚津Ｒ.Ｃ会長  大城 道雄 
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本日の卓話 

 「インターアクトクラブの活動」  野沢君 

          14歳～18歳の青少年を対象にした活動クラブです。富山、石川両県で18の 

          クラブがあります。とやま６、石川１２です。今回の休部、終結の報告は非常 

          名ことです。魚津工業高校のクラブ発足は昭和42年6月30日で今年で43年 

          目です。2610地区で4番目に古く富山でも高岡商業に次いで2番目に古い。 

          過去において委員長の元いろいろな活動をして来て頂きましたが主な活動 

          として9月末の地区協議会、8月末の年次大会が開催されており学生主体 

          の運営として実施され講演会も合わせて開催されています。インターアクトの 

          目標として8つ項目を掲げております。 

          ①建設的な指導力を養成し自己の完成を目指す。 

          ②他人に対する思いやりを深めかつ力となりうるよう奨励し実際に努める。 

          ③家族の重要性に対する意識を培うこと。 

          ④個人と価値を認め他人の権利を尊重すること。 

          ⑤個人の成功、地域社会の改善及び団体としての業績を上げる上で個人 

           の責任を負うことに協調すること。 

          ⑥すべての優良な職業は社会に奉仕する道であることを理解して品位、 

           と価値を認識すること。 

          ⑦地域社会及び世界の問題について知識と理解を深める道を提供知ること。 

          ⑧個人として又団体として国際理解と全人類への善意の推進のための道 

           を切り開くこと。 

          一項目でも多く達成できるよう努力が必要とかんがえております。 

          この他インターアクトとローターアクトとの協議会も開催され海外研修も今年 

          は１６名の参加で7日間の予定でオーストラリアに行きます。 

          さまざまな活動も実施されていますがいま少し元気が無いのが気がかりの 

          状況です。今一度初心に帰り活発な活動に向けやって行きたいと思います。   


